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Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter 

Rathaus  

80331 München München, 27.09.2024 

 

 

Falsche Prioritäten: wird neuerdings an der Jugend gespart? 

 

Dass nicht nur die grün-rote Rathausmehrheit, sondern außer der AfD auch alle übrigen im Stadtrat 

vertretenen Parteien das rechte Maß und die Interessen der Bürger längst aus den Augen verloren 

haben, ist nichts Neues. Ebenso wenig überrascht es, dass auch die Haushaltslage von Jahr zu Jahr 

immer schlechter wird. Anstatt sich aber endlich von wahnwitzigen Ideologieprojekten zu 

verabschieden, scheint man nun vermehrt an der Jugend sparen zu wollen. 

 

So war kürzlich von Verzögerungen beim Bau dreier Schulen im Münchner Norden zu lesen: es wird 

länger als geplant auf Container ausgewichen und es mussten sogar Schüler abgewiesen werden1. 

 

Des Weiteren wurde uns aus dem Umfeld einer städtischen Kindertagesstätte zugetragen, dass es 

dort sogar an elementarsten Dingen fehlen würde, wie zum Beispiel Spülmittel. Eltern wurden 

seitens der Leitung um entsprechende Spenden gebeten, um diese Dinge anschaffen zu können. 

 

Der Oberbürgermeister wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 

1.1 Wie haben sich die für den Schulbau aufgewendeten Finanzmittel von 2020 bis heute 

gegenüber der für diesen Zeitraum ursprünglich vorgesehenen Planung entwickelt? 

1.2 Wie hat sich seit 2020 die Planung der für den Schulbau vorgesehenen Finanzmittel von 

2025 bis 2030 entwickelt? 

1.3 Gibt es sanierungsbedürftige Objekte, bei denen aufgrund der Haushaltslage (oder 

sonstiger Gründe, diese bitte angeben) bislang keine Investitionen eingeplant wurden?  

1.4 An welchen Schulen sind ähnliche Entwicklungen wie die im Zeitungsartikel genannten 

(Verzögerungen bei Baubeginn oder Fertigstellung, Verlängerung von Containernutzung 

usw.) eingetreten, oder in Zukunft absehbar? 

1.5 Wie viele Schüler mussten seit dem Schuljahr 2020/2021 in München abgewiesen 

werden (bitte für jede Schule getrennt ausweisen)? 

 

2.1 Welche Kinderbetreuungseinrichtungen oder Schulen sind von derart mangelhafter 

Ausstattung wie oben genannt betroffen? 

2.2 Was wird getan, um diese Mängel abzustellen? 
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